

## EL PSN DE PAMPLONA CONSIDERA QUE NO SE DA EL CLIMA NECESARIO DE CONFIANZA PARA APROBAR LOS PRESUPUESTOS DEL AYUNTAMIENTO DE PAMPLONA

Categories : Noticias

Date : 12-11-2020



***“Si Maya no consigue aprobar las cuentas será su responsabilidad”, explican los socialistas***

El PSN de Pamplona ha declarado hoy, tras la rueda de prensa sobre Presupuestos realizada por el equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de Pamplona, que “en este momento no se da la situación de confianza necesario para aprobar dicho proyecto”. Los socialistas recriminan a Navarra Suma “su actitud unilateral durante toda la legislatura y la falta de transparencia y diálogo que está mostrando”.

En la serie de decisiones polémicas del equipo de Gobierno destacan algunas como “la reimplantación de plazas de aparcamiento en Pío XII, la reapertura de padre Moret o el desastre de calle Amaya”, todas ellas en materia de movilidad. A estas hay que sumar otras: “la oposición a la construcción de vivienda social en Ripagaina y en el resto de la ciudad, la paralización del proceso de resignificación de Los Caídos o el mal uso institucional del cargo de alcalde en San Fermín”.

Desde el PSN explican que, si Enrique Maya quiere llegar a acuerdos con ellos, debe “asumir que es alcalde en minoría, dejar de anunciar medidas sin contar con el resto de grupos y cambiar de actitud”.

De esta forma, los socialistas recuerdan que siempre han estado “dispuestos al diálogo, a apoyar y aportar modificaciones presupuestarias, como se ha demostrado en los diversos Plenos donde se han debatido o, durante estos meses, apoyando las medidas de lucha contra las consecuencias sociales y económicas de la pandemia”. “Nos gustaría que Navarra Suma fuera tan responsable donde no gobierna como el PSN lo está siendo el Ayuntamiento de Pamplona”, añaden.

Por lo que, concluyen, “si Maya no consigue aprobar las cuentas será por su actitud”, así que le exigen “que deje de intentar echar la culpa a otros grupos y asuma su responsabilidad como alcalde”.